



INFRAESTRUCTURAS

El Gobierno invierte 4 millones en mejorar carreteras

El Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno aragonés continúa con el acondicionamiento de las carreteras de titularidad autonómica para mejorar su estado y su trazado. Es el caso de la A-2605 y de la carretera HU-212. Las obras para su acondicionamiento se están llevando a cabo con una inversión superior a los cuatro millones de euros. Los trabajos consisten en renovar el firme y ensanchar la calzada, tanto los dos carriles, como los arcenes. **ABC**